

## BAB V

### KESIMPULAN

#### 5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang diamati bahwa Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Rendahnya Kunjungan Pasien Ke Puskesmas Pembantu Di Desa Pangkalan Lunang adalah sebagai berikut:

1. Faktor kurangnya pengetahuan masyarakat tentang pentingnya berkunjung ke puskesmas pembantu saat mereka sedang sakit agar bisa berkonsultasi dengan petugas kesehatan dan mendapatkan obat sesuai dengan keluhan yang mereka alami. Serta tidak membeli obat lagi ke warung dengan alasan dekat dengan rumah mereka tinggal atau lebih cepat sehat dengan mengonsumsi obat warung tersebut.
2. Faktor yang kedua adalah jarak masyarakat dengan puskesmas pembantu apalagi saat mereka sedang bekerja mereka sangat jauh dari puskesmas pembantu tersebut, karena mereka berada di tempat mereka bekerja seperti mayoritas pekerja di desa pangkalan lunang yang bekerja seperti petani, nelayan, guru, pedagang, dan lain-lain. Sehingga jarak lokasi mereka sangat jauh untuk datang berkunjung ke puskesmas pembantu.

Faktor yang terakhir ialah faktor waktu yang dialami masyarakat untuk datang berkunjung ke puskesmas pembantu desa pangkalan lunang karena masyarakat rata-rata bekerja pada pagi hari dimulai waktu jam 7 pagi sampai dengan sore hari sehingga waktu mereka kurang pas dengan waktu puskesmas pembantu. Puskesmas pembantu buka pada jam 8 pagi sampai

dengan tutup pada jam 2 siang sedangkan mayoritas pekerja pergi jam sekitar 7 pagi dan pulang pada saat sore hari. Membuat mereka tidak mempunyai waktu untuk berkunjung ke puskesmas pembantu sehingga menyebabkan puskesmas pembantu masih kurang termanfaatkan pemanfaatan oleh masyarakat desa pangkalan lungang.

## 5.2 SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang dapat penulis berikan ialah sebagai berikut:

### 1. Bagi Puskesmas Pembantu

Diharapkan memberikan edukasi tentang pentingnya pengetahuan kesehatan. Agar masyarakat dapat mengetahui seberapa pentingnya datang berkunjung ke puskesmas pembantu supaya mendapatkan obat yang sesuai dengan arahan petugas medis dan dapat berkonsultasi dengan baik secara terbuka. Serta mewajibkan masyarakat untuk ikut dalam pelaksanaan edukasi kesehatan yang diberikan agar mereka bisa datang ke acara tersebut sehingga tidak ketinggalan untuk mendapatkan pengetahuan yang bermanfaat bagi masyarakat.

### 2. Bagi Masyarakat

Diharapkan agar masyarakat untuk bisa peduli terhadap kegiatan penyuluhan yang diberikan puskesmas pembantu untuk menambah wawasan pengetahuan masyarakat, agar masyarakat mengetahui pentingnya melakukan kunjungan ke puskesmas pembantu dan memanfaatkan puskesmas pembantu sebagai sarana pengobatan dan

dapat berkonsultasi tentang penyakit yang dialami sehingga tidak membeli obat sembarangan atau sampai mengabaikan penyakit dialami.

### 3. Bagi Pendidikan

Semoga Penelitian ini dapat menambah referensi ilmiah yang digunakan untuk melakukan penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan faktor yang mempengaruhi rendahnya kunjungan pasien ke puskesmas pembantu.

